

ayer mismo a Guatemala. AP

-Francia-

Reelegida directora de la Unesco

PARÍS. La directora general de la Unesco, la búlgara Irina Bokova, fue reelegida ayer en la primera vuelta de votación, anunció un portavoz de la agencia de la ONU.

“Irina Bokova se impuso con 39 votos” sobre un total de 58 miembros del Consejo Ejecutivo de la Unesco, puntualizó Lucía Iglesias Kuntz.

“Rachad Farah tuvo 13 votos y Joseph Maila 6 votos”, agregó la portavoz de la Organización de la ONU para la Educación, la Ciencia y la Cultura. AFP